

DES ARTISTES DANS LA VILLE

Portes ouvertes des ateliers À LA DÉCOUVERTE DES TALENTS

C'est un rendez-vous attendu par les artistes bouloonnais et les férus de peinture, de photographie, de sculpture ou autres arts plastiques. Chaque année, Boulogne-Billancourt propose, le temps d'un week-end, un parcours de découvertes et de rencontres. Galeries, associations, écoles d'arts ouvrent leurs portes, tout comme des ateliers privés où les visiteurs sont accueillis avec le sourire et l'envie de partager. La ville met aussi à disposition la salle des Fougères, la salle du Parchamp et l'hôtel de ville pour favoriser le dialogue entre artistes et amateurs d'arts. Affluence record une fois encore les 4 et 5 octobre, au grand plaisir des 164 exposants qui exprimaient leurs talents.



(1) Salle du Parchamp, (2) hôtel de ville, (3) salle des Fougères, (4) le collectif Sept en art, (5) chez Angélique Lombard-Lathune, (6) chez Laure Costeau, lauréate 2014 des Talents Bouloonnais.



Exposition Marie Louise Sorbac DE LA TERRE ET DU FEU

La franco-argentine, lauréate du concours Talents bouloonnais 2013 a exposé en octobre et novembre dans la nef de l'espace Landowski. Ses sculptures animalières, ses « matières en vie », selon le titre de l'exposition, ont séduit un large public. La chaleureuse Bouloonnaise, dont le talent s'est épanoui dans les ateliers d'arts plastiques de la ville, saura capitaliser sans aucun doute le bénéfice de ce concours très prisé.

Exposition du collectif Arts en scène

SÉDUISANTE PALETTE

Elles sont une quinzaine à se rassembler autour de Brigitte Bizord pour apprendre, mais aussi s'encourager, partager. À chacune son univers, son moyen d'expression, et quand le collectif s'expose, il propose une séduisante palette de couleurs et de matières. Les nombreux visiteurs de l'exposition consacrée à Arts en scène, salle des Fougères, l'ont confirmé par leur présence et leurs questions aux artistes.



Exposition De boue et de larmes POUR MIEUX COMPRENDRE

L'exposition itinérante « De boue et de larmes » s'était installée pour un mois au rez-de-jardin de l'hôtel de ville. Plébiscitée par les visiteurs, elle a aussi accueilli de nombreux enseignants accompagnés de leur classe qui ont trouvé ainsi matière à faire comprendre aux enfants les réalités de la Grande Guerre.